

Estudiantes del Máster de Industria Química del CESIF visitan la fábrica de Ercros en Aranjuez



Las instalaciones de la división de farmacia de Ercros, situadas en Aranjuez, abrieron sus puertas el 18 de enero de 2019 para recibir la visita de los estudiantes del Máster de Industria Química del Centro de Estudios Superiores de la Industria Farmacéutica (CESIF), de Madrid.

Los alumnos visitaron diferentes áreas y departamentos, tanto de producción como de control e I+D. Representantes de Ercros les explicaron el compromiso de la compañía con la sostenibilidad (prevención, medioambiente y calidad) y la responsabilidad social corporativa, así como los diferentes proyectos de futuro en los que está trabajando la División.

Desde hace más de 70 años, la fábrica de Aranjuez se centra en la producción de materias primas y productos intermedios farmacéuticos, fundamentalmente antibióticos, aunque también antiulcerosos y antifúngicos. Sus productos se venden a más de 90 países en los cinco continentes.

Aranjuez, 28 de enero de 2019